
 

 

 第２学年担任、そして安全主任の小野春希教諭は、

今年度２年目。持ち味は、「子どもファーストと丁寧

さ」です。日々の授業では、子どもの発言に丁寧に耳

を傾け、繋ぎながら課題解決に迫るよう努力していま

す。また、困った表情をしたりつまずいたりしている

子どもを見かけたら、傍に寄り添い優しく声をかけケ

アしています。 

 ７月１０日（月）には、校内授業研究会で生活科の

授業を提案しました。子供たちが、毎日通っている通

学路で見つけた素敵なものを紹介し合い、仲間の紹介

を聞いて「いいな」と思ったものにシールを貼ってい

きました。小野教諭自作の拡大地図は、子供たちの興

味を惹きました。 

 

朝日町立宮宿小学校 学校だより No.１３ 令和５年９月１日 校長 秋場 一憲 

繋 かぼちゃっこ 
「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」 

  

                         
 
 
 
 
 
－ 子どもファーストと丁寧さが魅力：小野春希教諭 － 
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 新聞報道等で、「教員不足」「教員の仕事はブラック」などの言葉や記述を見聞きします。町づくりは

人づくりと言われるように、教員という職業は「未来の日本を担う人材を育てる」という誇りある、そ

して魅力ある職業であると自負しています。そして、毎年度、本校にも魅力ある若手教職員が配置され

共に成長する宮小教職員チームでありたいと思っています。そんな「若手教職員にスポットライトを当

て、それぞれの持ち味や良さ、日常のがんばりを紹介することで教職員という職業の魅力を伝えたい。」

「教職員の笑顔が子供たちの笑顔に繋がるという視点から、保護者並びに地域の皆様方からも若手教職

員にエールを送っていただきたい。」という思いで、今号よりシリーズ化して掲載していきます。 

毎日、下校時に安全指導 

生活科の授業研究会にて 

子どもの考えを丁寧に聴き取っています 

【小野教諭にインタビュー】 

Ｑ 宮小っ子の魅力は？ 
Ａ あいさつを自然にできるところ。また、自分や友達のことを大切にし行動に移すところ。 
Ｑ 宮小教職員の良いところは？ 
Ａ 職員室は、いつも明るく、誰にでも話しかけやすい。また、分からないことがあると、いつも丁
寧に教えていただいている。さらに、お互いにリスペクトし、過ごしやすい雰囲気が流れている。 

Ｑ ２年目を迎え、一番力を入れていることやがんばっているところは？ 
Ａ １年間を見通して、日々健康で充実して過ごしていくことができるようにすること、楽しく分か
る授業づくりのための教材研究をがんばること、広い視野を持つこと。 

Ｑ 日々の職務を進める中で、やり甲斐や働き甲斐を感じる時は？ 
Ａ 児童の笑顔を見ることができた時。様々な仕事があるが、最終的に大切なことは「楽しい！・わ
かった！・成長できた！ときに生まれる笑顔」であり、笑顔を見た時にまた頑張ろうと思う。 

 
 
 
 

 ２年目になり、さらにぐんと成長しました。特に感

心したことは、通学班会で子どもから挙がった集合時

刻の悩みについて、速やかに管理職に報告・相談し、

翌日には集合時刻を変更するという動きが生まれたこ

とです。子どもの小さな声を丁寧に吸い上げ、子ども

の安心・安全を最優先に職務を行ったという安全主任

としての意識の高さが素晴らしいと思います。（校長） 



 

 

ジュリア先生、よろしくお願いいたします！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 ８月２４日（木）より新たな 

ＡＬＴとして、ジュリア先生が

来校されました。父親が沖縄県

で働いたことがあり、日本に興

味を持ったとのことです。初日

は、ご自身の家族や趣味などを

丁寧に教えてくださいました。

これからの外国語授業がとても

楽しみになりました。 

１年生：ジュリア先生の趣味に興味津々 

全校朝会で自己紹介 

【お知らせとお願い】 連日の猛暑による熱中症予防、そして何よりも子供たちの命を最優

先に考え、今年度の運動会を９月２９日（金）に延期し実施いたします。地域の皆様方にお願いしてい

るかぼちゃの回収は、延期・変更せず予定通り実施いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。 


